

Los médicos comunitarios continúan trabajando

Escrito por Administrador

Lunes, 01 de Septiembre de 2014 00:00

{besps}salud01092014|width=215|height=239{/besps}

En el transcurso del mes de agosto, profesionales de la salud del Programa Médicos Comunitarios (PMC), creado por el Ministerio de Salud de la Nación, dictaron charlas en las escuelas secundarias. Las mismas estuvieron destinadas a los alumnos de 3º año en adelante y trataron temas como del HIV y el uso del preservativo, mediante un documental y su posterior debate.

Continuando con esta iniciativa, el próximo sábado 6 de septiembre, los médicos comunitarios darán una disertación sobre sexualidad y discapacidad en el Centro de actividades ecuestres para personas con discapacidad.

Por otro lado, en el barrio federal siguen las visitas domiciliarias con las que se asesora a las adolescentes con el uso de anticonceptivos y dando turnos para la realización del PAP.